

Tag gegen Lärm

Mittwoch, 29. April 2009

Neue Initiative: HIDS Hörprobleme in der Schule

Fachhochschule Stuttgart, Hochschule für Technik, 28.04.2009

Am Mittwoch, den 29. April 2009 findet bundesweit der Tag gegen Lärm statt. An der Hochschule für Technik Stuttgart gibt es zu diesem Anlass eine Auftaktveranstaltung der Initiative "HIDS Hörprobleme in der Schule". Von 14:15 bis 18:00 wird es Ausstellungen und Demonstrationen aus den Gebieten der Logopädie, der Pädagogik und der Akustik geben.

HIDS Hörprobleme in der Schule

Was kann man gegen Lärm und Hörprobleme in der Schule tun? Wie kann man der akustischen Belastung und der schlechter Raumakustik in Klassenzimmern und anderen Schulräumen entgegenwirken? Welche Maßnahmen können gegen schlechte Sprachverständlichkeit und geringe Lerneffekte im Unterricht ergriffen werden?

Lärm und Hörprobleme unterschiedlicher Ursachen in der Schule stellen ein immer größeres Problem dar, auch für neue Unterrichtsformen.

Die Folge: Lärm macht krank.

Weitere Informationen auch unter www.hft-stuttgart.de